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Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

Шире размах соревнования 
за рост производительности труда

По всей стране все шире 
развертывается социалистиче
ское соревнование за даль- 

^  нейпщй рост производитель- 
*•' ности труда, начатое по ини

циативе московских предпри
ятий. Почин москвичей нашел 
горячую поддержку на пред 
приятии и стройках нашего 
молодого города. Обсудив об
ращение передовых предприя
тий страны, коллективы стро
ительных и монтажных орга- 
низаций приняли конкретные 
обязательства, направленные 
на перевыполнение производ
ственных планов, лучшее ис
пользование механизмов, борь
бу за высокое качество работ, 
значительное увеличение про- 
изводительности труда.

Одним из первых в городе 
включился в соревнование за 
повышение производительно
сти труда коллектив гидро
механизаторов (начальник уча
стка т. Четвериков). Гидроме
ханизаторы наметили большую 
программу борьбы за перевы
полнение производственного 
плана и обязались на 10 про
центов повысить производи
тельность труда. Сейчас кол
лектив напряженно борется 
за выполнение взятых обяза
тельств.

щ, Поддерживая инициативу 
передовых предприятий стра
ны, строители 1-го района да
ли слово повысить за счет 
более полного использования 
техники производительность 
труда на 5 процентов, улуч
шить качество строительства. 
Вместе со строителями борют
ся за рост производительности 
труда монтажники коллекти
вов, возглавляемых тт. Алек
сеевым и Свицыным.

Хороших успехов в пред- 
■jf майском социалистическом со- 

ревноваяия добился коллек
тив цеха, где начальником т. 
Коваленко (завод, где дирек
тором т. Победоносцев). Не ос
танавливаясь на достигнутом, 
эксплуатационники борются 
за лучшее использование мощ
ностей цеха, за лучшее ка
чество полуфабриката.

Но есть в нашем городе и 
такие предприятия, где пат
риотическая инициатива пере
довиков производства- не наш
ла должного отклика. Боль- 

ш  шими производственными воз
можностями располагает кон
тора, которой руководит т. 
Лавров. Рабочие механическо 
го а слесарно-сборочного це
хов выполняют важные зада
ния по изготовлению деталей 
и сборке оборудования для 
пусковых объектов первой оче- 
еди основного предприятия, 
о здесь о почине москвичей6о

многие даже не знают. Ни 
партийная, ни профсоюзная 
организации конторы не про' 
веля с рабочими бесед но об 
суждению этого патриотиче
ского начинания.

Большие недостатки в ор
ганизации труда строителей 
имеют место в коллективе, 
которым руководит т. Мохов. 
Здесь допускаются потери ра
бочего времени, простои тех
ники, отсюда низка произво
дительность труда строителей. 
Но почин передовых предпри
ятий страны не нашел в этом 
коллективе должного отклика. 
Соревнование за рост произво
дительности труда на строи
тельных участках не развер
нуто.

Движение за рост произ
водительности труда не на
шло поддержкн н в некото
рых эксплуатационных кол
лективах, слабо развернуто 
оно и на таком мощном пред
приятии как ремонтно-меха- 
нический завод.

Борьба за всемерное повы
шение производительности тру
да требует улучшения каче
ства руководства социалисти
ческим соревнованием со сто
роны хозяйственных, партий
ных и профсоюзных организа
ций. Нужна повседневная на
стойчивая борьба за практи
ческое осуществление органи
зационных и технических ме
роприятий, ускоряющих про
изводственные процессы и об
легчающих труд рабочих.

Предприятия и стройки го
рода располагают большими 
возможностями к дальнейше
му росту производительности 
труда, имеют много неисполь
зованных резервов. Дело толь
ко за тем, чтобы привести в 
действие эти резервы, полнее 
использовать имеющиеся воз
можности. Одним из важней
ших условий борьбы за высо
кую производительность труда 
является постоянное совер
шенствование организации ра
бот, лучшее использование 
техники.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство при
зывают трудящихся множить 
производственные успехи, сни
жать себестоимость продукции, 
повышать ее качество. В вы
полнения этой задачи важ
ную роль еыграет соревнова
ние за рост производительно
сти труда. Долг партийных, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций предприятий и 
строек города—организовать и 
возглавить соревнование за 
перевыполнение производст
венных планов, за дальней
ший рост производительности 
труда.

ВЫ ИГРЫ Ш И ТРУД ЯЩ И ХСЯ п о  ЗАЙМАМ
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Предприятия и стройки города располагают  
большими возможностями к дальнейшему рос
ту производительности труда, имеют много 
неиспользованных резервов. Дело только за  
тем, чтобы привести в действие эти резер
вы, полнее использовать имеющиеся возмож 
ности.

Запорожская область. На
заводе «Запорожсталь» сдан 
в эксплуатацию вагоноопро- 
кидыватель, сконструирован
ный и изготовленный Южно- 
Уральским заводом тяжелого 
машиностроения. Агрегат 
предназначен для разгрузки 
вагонов с шихтовыми мате
риалами. С его помощью 
казкдые две с половиной ми
нуты разгружается вагон [ве
сом в бОтонн.

НА СНИМКЕ; вагонооп- 
рокидыватель.
 « $-------

ПОДНЯТЫ ПЕРВЫЕ 100 
ТЫСЯЧ ГЕКТАРОВ ЦЕЛИНЫ

АЛМА - АТА. Колхозы» 
МТС _и совхозы Казахской 
ССР ‘вспахали первые 100 
тысяч ^гектаров целинных и 
залежных земель. Эти масси
вы засеяны яровой пшеницей, 
преимущественно твердой. На 
освоении земель в республи
ке работает около пяти ты
сяч дизельных тракторов.

Среди тракторных отрядов 
и бригад МТС, совхозов и 
конных заводов разгорается 
социалистическое соревнова
ние за выполнение плана 
подъема целины в сжатые 
сроки.

Новые земли в колхозе 
«Коминтерн», Кагановичско- 
го района, Павлодарской об 
ласти, поднимает тракторная 
бригада Ленинской МТС, воз
главляемая т. Кавериным. 
Эта бригада в полном соста
ве прибыла сюда из Тамбов
ской области. С первых дней 
она высокопроизводительно 
использует технику, строго 
соблюдает агротехнические 
правила. Соревнуясь с трак
торной бригадой т. Федени- 
ной из Алтайского края, ме
ханизаторы бригады Кавери
на за первые пять суток рас
пахали 350 гектаров целины, 
намного перевыполнив зада
ние.

УСПЕХ РЫБАКОВ 
АЗЕРБАЙДЖАНА

БАКУ. Рыбники Каспия 
отправили первый маршрут 
с рыбой, добытой во время 
весенней путины. Пятьдесят 
вагонов загружены высоко
ценной рыбой.

Лучший экипаж сейнера 
«Белорыбица», где капита
ном т. Михайленко, выловил 
700 центнеров сельди вместо 
положенных по заданию 850 
центнеров

Закрепляются успехи, достигнутые 
в предмайском соревновании

Первого мая сотни тысяч 
представителей коллективов 
московских предприятий про
шли через Красную площадь, 
рапортуя о своих трудовых 
достижениях в предмайском 
социалистическом соревнова
нии. Среди демонстрантов 
были рабочие, инженеры, 
техники, служащее Завода 
шлифовальных станков. В 
канун праздника этот коллек
тив выполнил задание четы
рех месяцев на 110 процен
тов. В сравнении с тем же 
периодом минувшего года ва 
13 процентов выросла про
изводительность труда.

Первый трудовой день но
вого месяца начался органи
зованно. Цехи справились 
с дневными заданиями. 
Шлифовщик третьего меха
нического цеха т. Герасимов 
уже в первой половине дня 
3 мая выполнил сменное за
дание на 250 процентов.

Лучших показателей в 
предмайском соревновании 
среди литейщиков завода до
билась бригада формовщиков, 
которой руководит т. Архи

пов. Закрепляя ранее достиг
нутые успехи, этот передовой 
коллектив добился новой тру
довой победы. На формовку 
кожуха для крупногабарит
ного станка по норме пола
гается 20 часов. Бригада т. 
Архипова выполнила эту ра
боту за шесть часов.

С новой энергией приступи
ли после праздника к труду 
коллективы и других пред
приятий столицы.

Сборщики электродвигате
лей третьего машинного цеха 
завода «Динамо» тт. Крав
ченко, Самуйлов, Овчинни
ков и другие собрали 3 мая 
по 20 — 25 машин вместо де
сяти по норме. Слесарь этого 
же цеха т. Глазов на отделке 
моторов выполнил более двух 
норм, причем на операциях, 
которые выполнялись раньше 
двумя рабочими, теперь он 
справляется один.

Москвичи 'полны 
сти добиться" новых 
в труде на благо 
выполнить годовое 
досрочно.

решимо-
успехов

Родины,
задание

па и р т ы ш у  пошл
ОМСК. Необычной нынче 

выдалась весна в Западной 
Сибири. На Иртыше, на уча
стке Павлодар—Омск, еще 
идет лед, а севернее, в райо
не Тобольска, река уже от 
него очистилась’ Впервые за 
последние 30 лет в низовьях 
Иртыша флаг навигации под
нят раньше, чем в среднем 
его течении.

Из Тобольска в Мостовое 
в первый рейс за лесомате
риалами вышел пароход

И СУДА С ГРУЗАМИ
«Сталинград». Накануне па
роход «Адмирал Ушаков» 
доставил из Тюмени в То
больск :две баржи, гружен
ные сеялками,’ тракторными 
плугами и другими сельско
хозяйственными орудиями,

В связи с освоением новых 
земель в Павлодарской, Ом
ской и Тюменской областях 
поток грузов по Иртышу и 
его притокам значительно 
возрастает.

ТКАНИ СВЕРХ ПЛАНА
СТАЛИНАБАД, В пред

праздничные дни текстиль
щики Таджикистана доби
лись значительных успехов в 
социалистическом соревнова
нии за повышение произво
дительности труда.

Коллектив Сталивабадсного 
текстильного комбината в ап
реле выпустил на 232 тыся
чи метров тканей больше,

чем в м а р т е .  ' Неизмен
но растет производитель
ность труда рабочих Ленина- 
бадского шелкового^комбина- 
та.

После Первомая, все фаб
рики и цехи Ленинабадского 
шелкового комбината, а так- 
же"Сталинабадского текстиль
ного ко м б и н ат а;, п е р е в ы п о л пи
ли дневные задания."

Город" Нереяслав-Хмальнидкий посетила группа ученых— 
участников юбилейной сессии Академии наук У ССР, посвя
щенной 300-летию воссоединения Украины с Россией. Гости 
ознакомились с историческими памятниками города.

НА СНИМКЕ: участники сессии—ученые Москвы, Тал
лина и Киева в Переяслав-Хмельницком историческом музей 
знакомятся с универсалами Богдана Хмельницкого.



П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И З Н Ь

Повседневно работать с профсоюзным активом
В профсоюзных организа

ция^ объединяемых обкомом 
профсоюза (председатель т. 
Шпагин), насчитывается не
сколько тысяч человек ни
зового профсоюзного актива. 
Это—члены комитетов и их 
комиссий, культорганизаторы, 
общественные инспекторы do 
охране труда, страховые де
легаты— все те, кто выполня
ет поручения своих профсо
юзных организаций.

Через этот актив обком 
профсоюза и низовые профор
ганизации укрепляют связи с 
широкими массами трудящих
ся, организуют разносторон
нюю п многогранную работу. 
Без многочисленного актива 
была бы невозможна плодо
творная профсоюзная работа.

После отчетно - выборных 
профсоюзных собраний к ру
ководству профсоюзными ор
ганизациями пришло много 
товарищей, зарекомендовав
ших себя отличными произ
водственниками, но не имев
ших опыта общественной ра
боты. Возникла насущная не
обходимость организовать уче
бу профсоюзного актива, по
мочь ему овладеть навыками 
профсоюзной работы.

Обком профсоюза сразу же 
после отчетно-выборной кам- 
вадип организовал учебу 
профсоюзного актива по учеб
ным планам ВЦСПС. За ис
текшие пять месяцев закон
чили семинары, организован
ные обкомом союза, около 
2000 низовых профсоюзных 
активистов.

Обком профсоюза использу
ет и такой ценный метод вос
питания профактива, как об
мен опытом работы руководи
телей профсоюзных организа
ций. В первом квартале теку
щего года на расширенных 
заседаниях президиума обко
ма профсоюза поделились 
опытом своей работы предсе
датель рабочкома главной ав
тотранспортной конторы стро

ительства т. Болдырев, пред
седатель группкома профсою
за управления рабочего снаб
жения основного предприятия 
т. Крылова и председатель 
рабочкома монтажной конто
ры № 15 т. Сушанскпй.

Повышение деловых качеств 
профсоюзных руководителей и 
активистов положительно от
разилось на деятельности 
многих профсоюзных органи
заций и в целом обкома. Ироф 
организации стали глубже вни
кать в производственную жизнь 
предприятий, усилили работу 
по мобилизации трудящихся 
на выполнение и перевыпол
нение государственных зада
ний, улучшили организацию и 
руководство социалистическим 
соревнованием. Профсоюзные 
организации стали более пол
но удовлетворять и культур
но-бытовые запросы трудя 
щихся.

Об улучшении организаци
онно-массовой работы говорят 
и такие факты. Обком проф
союза перевыполнил план 
первого квартала по сбору 
членских профсоюзных взно
сов. Благодаря усилению свя
зи с кассами, проводимой 
ними воспитательной работе, 
за это же время на 2070 че
ловек возросло число членов 
профсоюза.

Вместе с областным коми
тетом профсоюза воспитанием 
профсоюзного актива обязаны 
заниматься и низовые проф
союзные организации. Так 
именно и поступает заводской 
комитет профсоюза ремонтно
механического завода (предсе
датель т. Столбов). Он регуляр
но проводит совещания с пред
седателями цехкомов и проф- 
группоргами, на которых по
могает им вскрывать недо
статки в работе, подсказы
вает, как лучше организовать 
дело, вооружает их знаниями

и передовым опытом. Многое 
сделал завком ремонтно-меха
нического завода по повыше
нию деловых качеств общест
венных инспекторов по охране 
труда.

Как правило, во всей сво
ей деятельности завком РМЗ 
опирается на широкий актив. 
Как результат всего этого в 
значительной степени повыси
лась роль профсоюзной орга
низации в производственной и 
общественной жизнп предприя
тия.

Между тем отдельные ко
митеты профсоюза воспитани
ем профсоюзного актива не за
нимаются. К ним следует от
нести заводской комптет проф
союза основного предприятия 
(председатель т. Никонов). 
Согласно плану он должен 
был охватить обучением 1.250 
профсоюзных активистов. Од
нако до сих пор завком не 
организовал это важное ме
роприятие и, как следствие, 
работа многих профсоюзных 
организаций основного пред
приятия страдает серьезными 
недостатками. Не чувствуется 
ведущей роли ряда профсоюз
ных организаций в борьбе за 
досрочный ввод в эксплуата
цию пусковых объектов пер 
вой очереди.

С недооценкой воспитания 
профсоюзного актива дальше 
мириться нельзя. Ошибочно 
рассуждают те профсоюзные 
руководители, которые рас
сматривают воспитание проф
актива как сезонное дело. 
Этой работой нужно зани
маться повседневно.

Важнейший долг профсоюз
ных руководителей—неутоми
мо растпть и воспитывать ак
тив. Систематическая, настой
чивая, терпеливая работа с 
профсоюзным активом—залог 
дальнейшего подъема всей 
профсоюзной работы.

М. Капустин.

Ленинград. Дом техники имени Н. В. Сталина Ок
тябрьской железной дорогп пропагандирует передовые мето
ды труда на железнодорожном транспорте.

НА СНПМКБ: учащиеся дорожной технической школы 
знакомятся с экспонатами в паровозном кабинете.

Торжественное собрание, посвященное 
Дню печати

5 мая в клубе «Победа» со
стоялось торжественное собра
ние работников печати города 
совместно с партийным акти
вом, посвященное Дшо совет
ской печати.

С докладом о Дне совет
ской печати на собрании вы
ступил редактор городской га
зеты «Знамя коммунизма» 
т. Богатырев В. П.

После доклада 30 лучшим 
работникам печати города бы
ли вручены грамоты горкома 
КПСС и редакции городской 
газеты «Знамя коммунизма», 
которыми они награждены за 
активное участие в работе 
стенной печати, городской и 
многотиражных газет. В чис
ле награжденных грамотами 
корреспондент газеты «Знамя 
коммунизма» т. Афанасьев, 
редактор стенгазеты Т Э Д 
Энергетик» т. Гельман, ре

дактор стенгазеты ремонтно
механического завода «Ма

шиностроитель» т. Гладких, 
корреспондент многотиражной 
газеты «Свет коммунизма» 
т. Литвинцев, наборщица го
родской типографии т. Каза
кова и другие.

Для участников собрания 
был дан концерт художест
венной самодеятельности и 
показан кинофильм «Дорога 
надежды».

НАВСТРЕЧУ СЛАВНОМУ ЮБИЛЕЮ
В мае по всей стране со

стоятся юбилейные сессии, по
священные 300-летию воссое
динения Украины с Россией.

В парткоме строительства 
состоялось совещание секре

тарей партийных и комсо
мольских организаций и пред
седателей местных 'комитетов, 
обсудившее вопрос о подго
товке к знаменательнему юби
лею.

Радио—могучее средство 
коммунистического воспитания масс

59 лет прошло с того време
ни, когда выдающийся русский 
ученый—физик А. С.. Попов 
7 мая 1895 г. продемонстриро
вал первый в мире радиоприем
ник и тем самым вписал в ис
торию русской науки одну из 
ее самых ярких страниц. Вели
кий ученый глубоко' верил в 
свой народ и будущность раз
вития своего изобретения для 
блага народа. «Я русский чело
век и все свои знания, весь 
свой труд, все свои достижения 
имею право отдать только моей 
Родине... Как счастлив я, что 
не за рубежом, а в России отк
рыто новое средство связи»,— 
с гордостью говорил А. С. По
пов.

Ученики А. С. Попова про
должали его дело, сохраняя за 
нашей наукой первенство всех 
основных открытий в области 
радио. В. К. Лебединский, А.А. 
Петровский, В. П. Вологдин, 
Л. И. Мандельштам, М. А. 
Бонч-Бруевич и другие русские 
ученые работали над развитием 
отечественной радиотехники. Они 
аалоншли основы современного 
телевидения, разработали кон* 
струкции мощных высокочас
тотных машин генераторов и 
сделали немало других важных

открытий в области р а д и о .
Быстрое развитие радиотехни

ки в нашей стране началось 
после Великой Октябрьской со
циалистической революции. Со
ветская власть создала все не
обходимые условия для подлин
ного развития радиофикации.

С первых лет существования 
Советской власти наша страна 
заняла и продолжает занимать 
ведущее положение в мире в 
деле мощного радиостроения и 
развития радиотрансляционных 
узлов и радиоточек. Широко 
известны работы профессоров 
М. А. Бонч-Бруевича, А. Л. 
Минца в области исследования 
схемы модуляции мощных пере
датчиков, М. С. Неймана, И. X. 
Невьяжского по повышению 
стабильности передатчиков, ра
боты 3, И. Моделя, посвящен
ные задаче увеличения коэфи- 
циента полезного действия ра
диопередатчиков. Высокой сте
пени совершенства достигла в 
СССР техника радиоприема. Ис
следования В. И. Сикорского 
по вопросу устойчивости усили
телей высокой частоты стали 
классическими трудами.

Ценным вкладом в радиотех
нику явились работы А. Н. 
Щукина и В, А, Котельникова

по вопросам помехоустойчивос
ти. Все это позволило осуще
ствить автоматичную буквопе
чатающую радиосвязь.

Мудрая политика Коммуни
стической партии, проявляющей 
постоянное внимание к развитию 
отечественной радиотехники, 
привела к тому, что радио проч
но вошло в быт советского на
рода. Наше радиовещание ве
дется более чем на 70 языках 
народов СССР. Программы цент
рального вещания из Москвы 
передаются на местные станции, 
как по каналам проводной свя
зи, так и по радио.

Все важнейшие сообщения и 
передачи одновременно трансли
руют все вещательные станции 
страны и тысячи трансляцион
ных узлов, что делает возмож
ным прием этих передач в лю
бом уголке нашего Союза.

Радио находит широчайшее 
применение во всех областях 
науки и техники. На его свой
ствах основаны почти все сов
ременные точнейшие измеритель
ные приборы: электронные мик
роскопы, приборы для наблюде
ния за космическими лучами,

аппараты для прослушивания 
и определения недостатков в 
работе машин и в работе серд
ца. Трудно, почти невозможно 
перечислить все отрасли народ
ного хозяйства, где применяется 
радио. Радио способствует повы
шению производительности тру
да, дальнейшему техническому 
прогрессу страны социализма, 
помогает делу укрепления могу
щества нашей Родины, делу по 
строения коммунистического об
щества.

Радио пришло в самые отда
ленные места нашей необъятной 
Родины. Трансляционная точка 
или радиоприемник в быту каж
дого трудящегося стали предме
тами первой необходимости. Бес 
предельно выросший интерес 
тружеников колхозной деревни 
к научно-политическим знаниям 
и повышению культуры потре
бовал большой работы по радио
фикации села. Количество сель
ских приемных радиоустановок 
в послевоенные годы увеличи
лось в восемь раз. К концу 
1955 г. в нашей стране должно 
быть не менее 30 миллионов 
приемных радиоточек.

Этому способствует всемерно 
развивающаяся советская радио
промышленность, действующая 
на основе самой передовой тех
ники, во многом опередившая 
радиопромышленность крупней

В фойе клуба была органи
зована выставка лучших стен
ных газет города, на кото
рой экспонировалось более 
80 стенгазет, «Крокодилов» и 
других сатирических газет, 
фотогазеты. Наибольшее вни
мание привлекли стенгазеты 
и «Крокодилы» теплоэлектро
централи, - главной конторы 
производственных . предприя
тий строительства, техникума, Jfc 
завода, где директором т. По
бедоносцев, фотогазета цеха 
КИП основного предприятия.

ших капиталистических стран. % 
Новая экономичная радиоаппа
ратура для сельских радиоузлов 
с ветроэлектрическими установ
ками, использование метода дис
танционного питания радиоуз
лов, применение термогенерато
ра от настольной керосиновой 
лампы позволяет радиофициро
вать самые отдаленные пункты 
нашей страны.

В директивах XIX съезда пар
тии записано: «Увеличить за пя
тилетие протяжение междугород
него телеграфного кабеля не ме
нее, чем в два раза. Значитель
но увеличить мощность радио
вещательных станций. Развер- а  
нуть работы по внедрению 
ультракоротковолнового радиове
щания и радиорелейной связи. 
Расширить мощность городских 
телефонных станций за пятиле
тие на 30—35 процентов». Со
ветские люди, сплоченные вок
руг Центрального Комитета пар
тии и Советского правительства, 
героическим трудом претворяют 
в жизнь решения XIX съезда 
Коммунистической партии. И 
нет сомнения в том, что эти ис
торические решения будут с 
честью выполнены. Радио стра
ны победившего социализма в 
новой пятилетке сделает новый "jC 
крупный шаг вперед в своем 
развитии.

П. Солонин.



Эксплуатационники закрепляют 
достигнутое

Включаясь в предмайское 
социалистическое сореваова- 
ыие, коллектив рабочих, слу
жащих и инженерно-техниче
ских работников производства 
т. Победоносцева взял повы
шенное обязательство, на
правленное на дальнейшее 
повышение производительно 
стп труда, на улучшение тех 
нологического режима п сни
жение себестоимости продук
ции, а также яа укрепление 
производственной п трудовоП 
дисциплины.

Выполняя взятые на себя 
обязательства, коллектив за 
истекший месяц добился хо
роших производственных ус
пехов. План по выпуску по
луфабриката для получения 
продукта № 20 перевыполнен, 
значительно снижены наруше
ния технологического режима.

Среди группы основных це
хов производства первое мес
то в предмайском социалисти
ческом соревновании занял 
цех, где начальником т. Ко
валенко. Особенно хороших 
производственных показателей 
добилась здесь смена, где 
начальником т. Еочкин. Ап
рельский план сменой значи
тельно перевыполнен. Очистка

полуфабриката была только 
отличного качества. Смена не 
имела ни одного случая на
рушения технологического ре
жима. Образцы самоотвержен
ного труда показывают здесь 
тт. Кирсанов, Бурятии, Ляли- 
ков п другие.

Второе место присуждено 
цеху, где начальником т. 
Краплин. Наиболее хороших 
результатов в работе добились 
здесь коллективы смен, где 
начальниками тт. Денисова и 
Кудинов.

Среди вспомогательной груп
пы цехов первое место при
суждено цеху, где начальни
ком т. Ларионов, второе—-це
ху, где начальником т. Бу- 
рундасов,

В целом коллектив произ
водства занял второе место 
среди предприятий основного 
производства.

В настоящее время коллек
тив, закрепляя результаты 
предмайского соревнования, 
прилагает усилия к дальней
шему совершенствованию тех
нологического процесса и 
снижению себестоимости про
дукции.

Б. Петров.

Письма в редакц ию

У с п е х и  м о л о д ы х  
стр о и т е л е й

Бригада молодых плотников, 
руководимая т. Босым, при
была на седьмой участок пер
вого строительного района 
прямо из школы ФЗО девять 
месяцев назад. С первых же 
дней молодые рабочие добро
совестно относились к делу, 
настойчиво добивались повы
шения производительности 
труда, улучшения качества 
работ.

Упорный труд молодых 
строителей принес им заслу
женный успех. В течение про
шедших десяти месяцев про
изводительность труда по 
бригаде составила свыше 150 
процентов.

За хорошие производствен
ные показатели бригаде при

суждено переходящее Красное 
знамя областного комитета 
ВЛКСМ, решением рабочкома 
союза она занесена на Доску 
почета стройрайона.

Лучшими производственни
ками здесь являются плотни
ки Анатолий и Дмитрий Чай
ка, Федор Сергатый, Петр Во
лохов и Евгений Пархоменко.

Включаясь в социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу международного празд
ника трудящихся 1 Мая, 
бригада брала обязательство 
довести производительность 
труда до 170 процентов. Обя
зательство молодых патрио
тов успешно выполнено.

Н. Чернышев,
председатель рабочкома.

ПО П У Т Е В К А М  
П РО Ф С О Ю ЗА

Ежемесячно сотни трудя
щихся нашего города по пу
тевкам, выданным профсоюз
ными организациями, выезжа
ют на курорты и в дома от
дыха.

Только с начала года на 
курортах Северного Кавказа, 
южного берега Крыма, в си
бирских здравницах и домах 
отдыха побывало 578 работ
ников строительства и основ
ного предприятия. Токарь Ки 
риллов и электрик Рюмин 
провели свой отпуск в Кисло
водске, слесарь Красиков и 
плотник Исаченко-—в Сочи. В 
одном из санаториев Одессы 
укреплял свое здоровье сле
сарь Малых.

Еще больше рабочих и слу
жащих отдохнет на курортах 
и домах отдыха во втором 
квартале текущего года/ В 
этот период только в домах 
отдыха побываГет более 400 
трудящихся.

М. Егоров.

Почему задерживается монтаж 
мостовых кранов

Наладить
работу

сберкассы
В один из воскресных дней 

я решила стать вкладчицей 
центральной городской сбере
гательной кассы.

В тот же день мне приш
лось убедиться, что обслужи
вают здесь клиентов очень 
медленно. Чтобы сдать деньги, 
я простояла более трех часов,

В следующий раз, чтобы 
вложить 100 рублей, я про
стояла более получаса. Работ
ники сберкассы переругивают
ся с клиентами, часто уходят 
с рабочего места. Всего два 
вкладчика было у кассы 14 
апреля, однако простояли мы 
полчаса.

Руководителям сберегатель
ной кассы необходимо принять 
меры к улучшению обслужи
вания трудящихся.

А. Шведова.

Участок, которым руководит 
т. Резниченко («Электропри
вод») ведет монтаж электри
ческой части мостовых цехо
вых кранов. На монтаже кра
нов вместе с нами трудятся 
работники «Проммеханизацпи> 
и других коллективов. Но i 
работе подрядных организа 
ций нот согласованности, от 
сутствует и единое руковод 
ство в ведении монтажа. Все 
это сильно мешает в работе 
участка, а зачастую снижает 
и качество монтажа кранов. 
Вот примеры, которые гово
рят об этом.

В марте наш участок полу
чил задание—-срочно присту
пить к монтажу 15-тонного 
крана на объекте, где на
чальником т. Соболев (произ
водство т. Нпзяева). Вопрос о 
немедленном пуске крана в 
эксплуатацию возник не слу
чайно. Работники конторы т. 
Бойко развернули на объек
те монтаж машин и агрега
тов, Край нужен монтажни
кам, как воздух, без него 
нельзя разбирать агрегат, 
нельзя ставить его под цент
ровку.

Мы отнеслись к этому со 
всей серьезностью. Монтаж 
электрической части крана 
был окончен 8 апреля. Одна
ко кран и по сей день сто
ит. Дело в том, что работни
ки «Проммеханизации» (на
чальник конторы т. Назаров), 
произвели подъем крана,'-про
ложили монорельс и ушли из 
цеха, оставив всю механиче

скую часть не отремонтиро
ванной, не отцентровав мо
торы и не поставив на них 
необходимые полумуфты.

Участок, где начальником 
т. Шутков, до спх пор не мо
жет подать напряжение на 
главный рубильник крана, по
тому что строители не за
кончили свои работы в рас- 
предустройстве. Кроме того, 
строители района, где на
чальником т. Кравченко, не 
отремонтировали подкрановый 
путь и не закончили лаз на 
кран.

Положение, создавшееся на 
объекте, не тревожит заме
стителя главного инженера 
по монтажу т. Минченко, ко
торый должен контролировать 
работу подрядных организа
ций.

Такие случаи не единичны. 
Не лучше положение с мон
тажом крана и на объекте 
118-119. Здесь не решен ряд 
проектных изменений, в кото
рых нуждается монтаж глав
ного запитывающего кабеля, 
а решать их надо немедленно, 
пока монтажники управления, 
где начальником т. Алексеев, 
не успели выставить главный 
пускатель для запитки крана.

Монтаж мостовых кранов 
на важных пусковых объек
тах задерживается, потому 
что нет единого руководства 
в работе подрядных организа
ций, никто не контролирует 
выполнение графиков. - ■

Г. Пантелеев, 
бригадир монтажных работ 

(« Электропри вод»).

По следам наших выступлений

„Расстановка кадров по-Глинскому"
Под таким заголовком в 

№ 41 городской газеты была 
помещена статья, в которой 
говорилось о неправильной 
расстановке кадров в отделе 
технического снабжения уп
равления «Стальконструкция». 
Начальник управления т.Пде- 
скачев, секретарь парторга
низации т. Виноградова и 
председатель построй к ома

т. Чернов сообщили редакции, 
что факты, отмеченные в га
зете, имели место. Приняты 
меры к исправлению недо
статков. Тов. Бойдман в на
стоящее время работает груз
чиком. Администрация сокра
тила одного товароведа, а его 
обязанности поручала т. Пост
никову.

Улучшить санитарное 
состояние города

В благоустройстве города 
важное место занимает его са
нитарное состояние. Меро
приятия по своевременному 
удалению и обезвреживанию 
отбросов и мусора приобрета
ют особенно большое значе
ние весной и летом в деле 

. борьбы с кишечными инфек- 
»  ционными заболеваниями и в 

деле общего санитарного бла
гополучия жителей.

К сожалению, до сих пор 
вопросам санитарного благо
устройства города нет доста
точного внимания со стороны 
ответственных за это дело 
хозяйственны,: руководителей: 
начальника ЖКУ т. Евтюхо- 
ва и его заместителя т. Та
расовой, начальника ГЖ ЕК 
т. Гаврилова. Отдел комму
нального хозяйства исполко
ма горсовета (заведующий 
j. ФеДюкович) плохо органи

зует и направляет работу хо- 
1 зяйственных органов, отвечаю
щих за своевременную очистку 
территории не интересуется 
ходом выполнения графиков 
по очистке города, которые 
составляют жилищно-комму- 
нальное управление основного 
предприятия и жилищно-ком
мунальная контора строитель
ства. Между тем с ходом 
очистки территории города 
дело обстоит неблагополуч
но.

Еще 26 марта этого года 
т. Евтюхов сообщал санэпид
станции, что ЖКУ приняло 
решение заменить в городе 
все деревянные ящики-мусоро
сборники на металлические 
кубометровые контейнеры с 
крышками, что подготавлива
ются 4 автомашины с меха

низмами для подъема и опо
рожнения контейнеров. Одна
ко это '-обещание’ осталось 
только на бумаге.

В течение полутора лет 
санэпидстанция не может до
биться, чтобы очистка города 
происходила в точно установ
ленные графиком сроки и пред
ставляла собой единый комп
лекс организационных и са
нитарно-технических меропри
ятий, направленных на соз
дание высокого санитарного 
благополучия в городе. В 
кварталах 25, 27, 35 на 40 
жилых зданий имеется 14 му
сорных ящиков, из которых 
несколько вообще негодных, а 
на остальных, как правило, 
нет крышек. В части террито
рии 1-го и 26 кварталов из 
11 мусоросборных ящиков— 
шесть непригодных, а в 75-м 
квартале мусор ж отбросы на
селение вынуждено сбрасы
вать на территории около до
мов, так как мусоросборников 
нет. Не лучше положение и в

других кварталах: мусор вы
возится несвоевременно, ящи
ки переполнены. В 21, 22 
кварталах у домов 4, 5, 6, 
13, 33, 34, 37, 27, 28 мусор 
и отбросы сваливаются около 
зданий в связи с нехваткой 
мусоросборников. В 58 м квар
тале из 10 мусоросборных 
ящиков 8 требуют замены.

Неудовлетворительно прохо
дит очистка в поселке имени 
Куйбышева. Особенно плохо 
обстоит дело с очисткой в 
17-м домоуправлении ЖКУ, 
где скопились горы мусора и 
отбросов и нет ни одного ис
правного мусорного ящика.

Следует отметить, что ми
лиция не работает в контак
те о санэпидстанцией по воп
росам очистки. Плохо осущест
вляют санитарный надзор 
участковые уполномоченные 
милиции, особенно в посел
ках. Участковый уполномо
ченный милиции по 17-му до

моуправлению ЖКУ т. Кру- 
пин в течение полугола не: 
принял никаких мер к жиль
цам, нарушающим санитарный 
порядок, несмотря на то, что 
население пренебрегает эле
ментарными санитарными пра
вилами и сваливает нечисто
ты, мусор, различные отбро
сы где кому вздумается.

Необходимо в самые сжа
тые сроки привести город в 
образцовое санитарное состо
яние. Для этого необходимо, 
наконец, решить вопрос о пе
реводе города на современную 
плановую, регулярную систе
му очистки с применением 
специального транспорта и 
других средств.

Решав эту задачу, мы, не
сомненно, поднимем санитар
ное состояние и эпидемиоло
гическое благополучие насе
ления города и поселков на 
должную высоту.

М. Тишковский,
врач санэпидстанции по жи
лищно-коммунальной санита

рии.
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ВСЕСОЮЗНАЯ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ
ВЫСТАВИ А

Первого августа 1954 года в 
столице нашей Родины— Москве 
открывается постоянно действу
ющая Всесоюзная сельскохо
зяйственная выставка. Ее отк
рытие явится знаменательным 
событием в жизни наш§й стра
ны.

Выставка организуется, как 
говорится в постановлении Со
вета Министров СССР и ЦК 
КПСС, для широкой пропаган
ды достижений социалистиче
ского сельского хозяйства, бы
стрейшего внедрения в колхоз
ное и совхозное производство 
передового опыта колхозов, сов
хозов, машинно-тракторных стан
ций, передовиков и организато
ров сельского хозяйства, а так
же достижений научно-исследо
вательских и опытных учрежде
ний.

На Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставке найдут свое 
отражение те всемирно-истори
ческие преобразования, которые 
произошли в советской деревне 
под руководством Коммунисти
ческой партии.

На выставке примут участие 
многие десятки тысяч хозяйств 
и передовиков сельскохозяйст
венного производства. Только 
для широкого показа в павиль
онах выставки будет отобрано 
свыше 800 колхозов, 300 сов
хозов, 200 машинно-тракторных, 
машинно-животноводческих, ле
созащитных и луго-мелиоратив- 
ных станций, более 300 живот
новодческих ферм, много науч
но-исследовательских и опытных 
учреждений, тысячи передови
ков, организаторов и специали
стов сельского хозяйства.

Наряду с колхозами, МТС, 
совхозами и передовиками сель
ского хозяйства предоставляет
ся право участия на выставке 
заводам и цехам, производящим 
для сельского хозяйства тракто
ры, автомобили, сельскохозяйст
венные машины, силовые уста
новки и запасные части, мине

ральные удобрения, ядохимика-j оны. По внутривыставочной 
ты и нефтепродукты, а такж е1 
конструкторским бюро, научно- 
исследовательским институтам, 
их лабораториям, имеющим луч
шие показатели в работе.

По сравнению с довоенной 
территория выставки значитель
но расширена. Ее общая пло
щадь превышает 200 гектаров.
На территории выставки соору
жено свыше 300 павильонов и 
зданий. Их эксплуатационная 
площадь увеличена почти в два 
раза. В центральном разделе 
выставки размещаются Главный 
павильон и 16 павильонов всех 
союзных республик. На площа
ди в 44 гектара будут демонст
рироваться успехи в области 
растениеводства. Этот раздел 
имеет 15 отраслевых павильо
нов, участок с посевами различ
ных видов и сортов сельскохо
зяйственных культур, плодовый 
сад, ягодники, лесополосы. В 
павильоне «Зерно» посетители 
ознакомятся с деятельностью 
передовых колхозов, МТС и 
совхозов, добившихся высоких 
урожаев на целинных и залеж
ных землях.

Большое место на выставке 
отводится животноводству. На 
площади в 40 гектаров разме
стятся 79 павильонов и постро
ек, в которых посетитель увидит 
все виды сельскохозяйственных 
животных и ознакомится с бо
гатым опытом прославленных 
мастеров животноводства.

В павильонах «Механизация 
и электрификация сельского хо
зяйства» будет выставлено свы
ше 800 машин различных ма
рок отечественного производ
ства. В этом разделе найдет ши
рокий показ механизация работ 
в зерновом хозяйстве, животно
водстве, овощеводстве, картофе
леводстве и других отраслях 
сельского хозяйства.

В специально отведенной «Зо
не отдыха» размещаются тор
говые и обслуживающие павиль-

транспортной магистрали будут 
курсировать троллейбусы. Посе
тители смогут свободно и быст
ро передвигаться от одного па 
вильона к-другому. Общая про
тяженность асфальтированных 
дорог выставки равна 35 кило
метрам. Кроме того, здесь же 
имеется 30 километров щебе
ночных дорог и аллей. Благода
ря большому количеству зеле 
ных насаждений территория вы
ставки напоминает огромный 
парк.

Являясь школой передового 
опыта в сельском хозяйстве, вы
ставка вызовет к себе огромный 
интерес не только со стороны 
советских людей, но и трудя
щихся стран народной демокра
тии, вставших на путь строи
тельства социалистической жиз
ни. К ее работе будут обраще
ны и взоры рабочих и крестьян 
капиталистических стран. Знако 
мясь на выставке с достижени 
ями социалистического сельско
го хозяйства, они увидят, на
сколько велики преимущества 
советской системы хозяйства пе
ред капиталистической.

В грандиозном строительстве 
выставки, в ее великолепном 
оформлении и убранстве выра
жена безграничная любовь Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства к народу— 
творцу всех материальных «ду
ховных благ общества.

В колхозах, МТС и совхозах 
оживленно обсуждается поста
новление Совета Министров и 
ЦК КПСС «О Всесоюзной сель
скохозяйственной выставке». 
Колхозники, работники МТС и 
совхозов все свои помыслы на
правляют к тому, чтобы как 
можно лучше выполнить задачи, 
поставленные сентябрьским и 
февральско-мартовским Плену
мами ЦК КПСС, и добиться 
права участия на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке.

С. Розыграев.

Прибытие в Женеву делегации 
Демократической Республики Вьетнам

ЖЕНЕВА. (Спецкорр. ТАСС) j спубЛики Вьетнам передал пред- 
Сегодня в Женеву прибыла де-1 ставигелям печати следующее 
легация Демократической Pec- j заявление:
публики Вьетнам, возглавляемая 
заместителем премьер-министра 
Демократической Республики 
Вьетнам Фам Ван Донг, для 
участия в обсуждении индоки
тайского вопроса на Женевском 
совещании министров иностран
ных дел.

На женевском аэродроме де
легацию встречали начальник 
протокольного отдела политиче
ского департамента Швейцарии 
Р. Морис, глава правительства 
женевского кантона Ш. Дюбуль, 
министр иностранных дел Ки
тайской Народной Республики 
Чжоу Энь-лай, министр ино
странных дел Корейской Народ
но-Демократической Республики 
Нам Ир, заместители министров 
иностранных дел СССР А. А. 
Громыко, В. В. Кузнецов, заме
стители министра иностранных 
дел КНР Чжан Вэнь-тянь, Ван 
Цзя-сян, Ли Кэ-нун, советники 
и эксперты делегаций Советско
го Союза, КНР и КНДР на 
Женевском совещании.

По прибытии- в Женеву глава 
делегации Демократической Ре-,

Делегация Демократической 
Республики Вьетнам сердечно 
приветствует швейцарский народ 
и граждан Женевы.

Особенно важной задачей Же
невского совещания является 
вопрос о восстановлении мира в 
Индо-Китае на основе призна
ния национальных прав народов 
Вьетнама, Кхмера и Патет-Лао.

Таково единодушное стремле
ние народов Индо-Китая, наро
дов Юго-Восточной Азии и на
родов всего мира.

Делегация Демократической 
Республики Вьетнам готова со
действовать всеми своими сила
ми мирному урегулированию 
индокитайского " вопроса. Она 
уверена, что искренние, поло
жительные усилия участников 
совещания приведут к удовлет
ворительному решению вопроса 
о восстановлении мира в Индо- 
Китае, обеспечив таким образом 
сохранение мира и безопасности 
стран Азии, ослабление- между
народной напряженности и ук
репление всеобщего мира».

Освобождение лидера компартии 
Парагвая Обдулио Барте

БУЭНОС-АЙРЕС. (ТАСС). | ный режим и зверские пытки 
Агентство Ахенсиа Латина д е . сильно подорвали здоровье 06- 
Нотисиас сообщило, что 3 мая' 
в Рио-де Жанейро прибыл ли-

Больше вникания охотничьему 
и рыболовному спорту

Охотничий и рыболовный j баки города вынуждены ездить
Спорт является одним из луч
ших н любимых видов отдыха 
трудящихся. Достаточно ока
зать, что за короткий срок 
только в организациях и пред
приятиях нашего города соз
дано 25 охотничьих коллекти
вов, насчитывающих более 500 
человек.

При совете общества охот
ников и рыбаков организова
ны секции: етрелково-стэндо- 
вая, рыболовно-спиннинговая, 
кровного собаководства и об
лавных охот. Коллектив об
щества взял обязательство 
едать государству на 10 тыс. 
рублей пушнины и 600 штук 
боровой и водоплавающей дичи.

Члены совета и бюро охот- 
коллективов, общественные 
охотинспектора провели в каж
дом охотничьем коллективе 
разъяснительную работу по 
действующим правилам, спосо
бам и срокам охоты, рыбной 
ловли. Ежедневно в совет об
щества приходят трудящиеся 
города с нросьбой принять их 
в общество охотников и рыба
ков.

Между тем в работе охот
ничьего коллектива встречает
ся много трудностей, До сих 
пор руководители УРСа не 
организовали в своих магази
нах продажу охотничьих и ры
боловных товаров, боеприпасов, 
принадлежностей н т. д, Что
бы удовлетворить свои потреб
ности в этих товарах и при
надлежностях, охотники и ры-

за ними в областной центр.
С ростом числа охотников 

крайне назрел вопрос строи
тельства стзнда, где бы они 
овладевали искусством меткой 
стрельбы. Но пока что даль
ше слов дело не идет.

Нужно сказать, что в свое 
время по всем этим вопросам 
исполком горсовета принимал 
соответствующие решения, обя
зывающие руководителей ос
новного предприятия, управ
ления строительства и УРСа 
оказать практическую всесто
роннюю помощь в организа
ционном укреплении охоткол- 
лектива. О тех пор прошло 
немало времени, но охотники 
и рыбаки города этой помощи 
не ощущают. Объясняется это 
тем, что руководители указан
ных выше организаций не вы
полняют решений исполкома 
горсовета.

Необходимо, чтобы горздрав- 
отдел, руководители основ
ного предприятия, управления 
строительства и УРСа удели
ли более серьезное внимание 
совету общества и оказа
ли практическую помощь в 
успешном проведении спортив
но-охотничьего и рыболовного 
сезона текущего года.

В. Попов,
председатель городского

совета охотников и рыбаков.

Успех советского 
павильона на 36-й 

международной ярмарке 
в Лионе

ПАРИЖ , (ТАСС). 3 мая за
крылась 36 я международная 
ярмарка в Лионе. Крупнейшим 
событием ярмарки явилось уча
стие в ней Советского Союза. 
За 10 дней советский павильон 
посетили сотни тысяч человек, 
проявившие чрезвычайный инте
рес к продукции советской про
мышленности.

Советский павильон посетили 
многие официальные представи
тели, в том числе почетный пред
седатель национального собра
ния Франции и мэр города Ли
она Эдуард Эррио, представите 
ли деловых кругов США, Кана
ды, Франции и других стран

В книге отзывов сделаны мно
гочисленные записи с пожелани
ями всемерного расширения эко
номических связей между Фран
цией и СССР, а также с выра
жением восхищения промышлен
ными достижениями Советского 
Союза.

Итальянская общественность 
требует запрещения оружия 

массового уничтожения
РИМ. (ТАСС). Муниципаль

ный совет Флоренции, в кото
ром христианские демократы и 
их союзники имеют большинст
во, единодушно одобрил резолю
цию, внесенную членами муни
ципального совета коммуниста
ми, социалистами, социал-демок
ратами и христианскими демок
ратами. Резолюция требует зап 
рещения оружия массового унич
тожения.

Резолюции, требующие запре
щения термо-ядерного оружия, 
были приняты провинциальным 
советом провинции Катавдзаро 
и муниципальными советами 
Реджоди-Калабрия, Рагуза, Ви- 
ареджо, Арчидоссо (провинция 
Гросеето), Наве Виллакьяра, 
Виэаио (провинция Брешиа),

дер коммунистической партии 
Парагавая Обдулио Барте; он 
направляется из Парагавая в 
Гватемалу, где будет проживать 
на правах политического эми
гранта.

Обдулио Барте был арестован 
в 1950 году в Аргентине и пе
редан парагвайским властям. 
Диктаторское правительство Ча
веса предъявило ему обвинения 
в «подрывной деятельности» и 
заключило в тюрьму города 
Асуньсона.где он находился бо
лее трех лет. Жестокий тюрем-

! дулио Барте. Прогрессивная об
щественность латиноамерикан
ских стран выражала решитель
ные протесты против издеватель
ства над лидером демократиче
ского движения Парагвая и тре
бовала его немедленного осво
бождения. Под давлением об
щественного мнения латиноаме
риканских стран парагвайские 
власти вынуждены были осво
бодить Обдулио Барте из тюрь
мы и разрешить ему покинуть 
страну. Правительство Гватема
лы предоставило Обдулио Барте 
право убежища.

Р Е Ш Е Н И Е  
исполкома городского Совета депутатов трудящихся 

№  92 12 апреля 1954 г.
„Об определении места для торговли личными 

вещами с рук"
Исполком горсовета депутатов! ми с рук на продуктовых рын-

трудящихся РЕШ ИЛ:
1. Определить место для тор

говли личными вещами с рук в 
пос. Майске на территории кол
хозного рынка.

2. Запретить торговлю веща-

ках Соцгорода и поселка им. Куй
бышева.

3. Контроль за исполнением 
настоящего решения возложить 
на органы милиции, горфинот- 
дел и горторготдел.

Председатель исполкома городского 
Совета депутатов трудящихся

Секретарь исполкома городского
Совета депутатов трудящихся

Н. ГУЛЬКОВИЧ.

Т. КОВАЛЕНКО.

ИЗВЕЩ ЕНИЯ
Лекцию читает лектор обкома 

КПСС т. Медведев И. А.

Вход по пригласительным би
летам.

★ ★ ★
8 мая, в 7 часов вечера, в клу-

Сегодня, 7 мая, в 8 час. вече
ра, в актовом зале техникума 
для партийного и хозяйственно
го актива строительства состоит
ся лекция «О международном 
положении».

бе рабочей молодежи состоится 

лекция «О международном поло

жении». Читает лектор обкома 
КПСС т. Медведев И. А.

Вход свободный.
Партком строительства.

Редактор В. П. БО ГА ТЫ РЕВ .
Чащин Юрий Владимирович, 

проживающий в г. Иркутске, 
ул. 2-я Красноармейская, 26, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Чащиной Александрой 
Ивановной, проживающей в Соц- 
городе, квартал 75, дом 14, 
кв. 15

Дело будет слушаться в нар
суде 1-го участка нашего города.

ТРЕБУЮТСЯ закройщики 
швейных изделий.

С предложениями обра
щаться в промтоварную кон- 
тору^УРСа по адресу: Соц- 
город, квартал 60, дом 
Жо 28.

Дадакши Валентина Моисеев-1 брака с Дадакши Владимиром 
на, проживающая в поселке им. j Устиновичем.
Куйбышева, 21 квартал, дом 7 3 ,1 Дело будет рассматриваться в 
возбуждает дело о расторжении | областном суде.

%
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